

Carrera Subida al Castillo de Águilas

Leandro Miras

Carrera tradicional navideña en Aguilas, muy concurrida con recorrido de 4.500 mts. bordeando la bahía de Levante y rematando la dura subida al Castillo.

Excelente temperatura con sol que nos ha hecho disfrutar de una mañana estupenda, alrededor del puerto.

Participamos

Bienvenido Sánchez López 7º Senior, tiempo 17:45 y Leandro Miras Ontiveros 3º Vet-E, tiempo 20:20

Camiseta técnica y botellín de agua. Los trofeos han sido copas en tonos azul y plateado que han gustado mucho a todos los asistentes.